

## “Volvemos a ser una ciudad tranquila”

*El alcalde, Diego García-Abadillo, afirma que La Solana ha vuelto a la normalidad tras unos años “delicados”*

Aurelio Maroto

“Tuvimos unos años delicados y hemos vuelto a la normalidad de lo que somos, una ciudad tranquila y segura”. El alcalde, Diego García-Abadillo, asegura estar satisfecho por que la delincuencia se redujera en 2005 y por que la estadística no fuera salpicada por delitos de extrema violencia. Esos “años delicados” tienen relación con los asesinatos de Isabel Parra, en 2000, de Alejandro García-Catalán, en 2004, y la violación de otra joven también en 2004. Esos delitos, admitió el alcalde, “causaron alarma social”. Pero esa visión optimista no nubla la vista al primer edil, que considera necesario seguir estrechado la vigilancia. Otros delitos igualmente graves se siguen produciendo, como los de violencia de género. En 2005 se denunciaron 7 casos, menos que en 2004, pero



Reunión de la Junta Local de Seguridad.

sigue siendo una lacra. Sobre los actos vandálicos, el alcalde insistió en que “se ha reducido el vandalismo callejero”. Pero tales actos de gamberrismo se han concentrado mucho últimamente, con destrozo de papeleras, árboles, contenedores, lunas de coches y hasta registros eléctricos. Tres individuos fueron sancionados con 80 euros cada uno por destrozos. Pero incidió en la inutilidad de atacar contra el mobiliario urbano e invitó a los ciudadanos que vean algo a

denunciar. El subdelegado del Gobierno, Miguel Lacruz, que asistió a la última reunión de la Junta Local de Seguridad, felicitó a la Policía y a la Guardia Civil, “ha habido más eficacia, más actuaciones, más detenciones y menos delitos”.

### Vigilancia en el Instituto

A la reunión fueron invitadas, de forma excepcional, la concejal de Educación y la secretaria del IES “Modesto Navarro” para valorar la campaña de control de tráfico o consumo de drogas en los entornos educativos. En el IES “Modesto Navarro” hubo 34 identificaciones desde enero y, según Lacruz, “ha mejorado el comportamiento y la asistencia a las clases”. Llama la atención la necesidad de presencia policial para conseguirlo.



## Traslado por obras

La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, visitó La Solana para firmar un convenio con el alcalde, por el cual su departamento cofinanciará las obras de remodelación de la Jefatura local y el archivo municipal. El total del presupuesto asciende a 148.000 euros.

Las obras de remodelación en la Jefatura consisten básicamente en crear tres oficinas, una para atención al público, otra para demandas privadas y una tercera como despacho personal del jefe. Además, se construirá una zona privada para los agentes, dos vestuarios y un depósito.

Desde el lunes 27 de marzo la Policía Local tiene sus oficinas provisionales en las antiguas dependencias del Cine Cervantes, en la calle Feria, en tanto duren las obras, que el propio subinspector-jefe, Antonio Velasco, confía que estén concluidas para finales del verano.

## Menos delitos

La Policía Local actuó durante 2005 en un total de 28 delitos, menos que en el año anterior en el que se registraron 46. Los agentes intervinieron en tres delitos de lesiones, uno contra la libertad sexual, cuatro robos contra el patrimonio, dos con violencia en un “tirón”, un robo de vehículo, además de un allanamiento de edificio público, once detenidos por delitos contra la seguridad del tráfico, dos por conducción temeraria y el resto por conducir con elevada tasa de alcohol, así como otros cuatro atestados contra el orden público y uno por quebrantamiento de condena.

Por otra parte, se realizaron 69 controles de tráfico, inspeccionando 560 vehículos de dos ruedas y 263 turismos. Hubo 254 denuncias por no llevar el casco, 20 por no tener seguro, 15 por carecer de licencia de conducción y 6 por conducir sin matrícula.

En cuanto a controles de seguridad ciudadana, fueron identificadas 450 personas, 250 vehículos registrados con el resultado de decomiso de diversas drogas.

Todos estos datos corresponden a la memoria policial de 2005, que se puede consultar en la página web [www.lasolana.es](http://www.lasolana.es).